

EuroPerio 8 – Internationales Top Event der Parodontologen in London vom 3. bis 6. Juni 2015



Neueste Trends, wissenschaftliche Ergebnisse und Behandlungsweisen in der Parodontologie, Implantologie und Zahnhygiene stehen auf dem Programm des weltweit größten Parodontologen-Kongresses, der EuroPerio. Veranstalter ist die British Society of Periodontology für die European Federation of Periodontology (EFP). Veranstaltungsort der achten EuroPerio ist das international exhibition and convention centre (ExCeL) in London. Die EuroPerio ist seit 1994 ein fester Termin im Kongresskalender von Wissenschaftlern, Praktikern und Dentalindustrie. Unter der Kongresspräsidentschaft von *Francis Hughes* wurde auch dieses Jahr ein anspruchsvolles Programm mit klingenden Namen internationaler Experten zusammengestellt.

Die EuroPerio wächst von Jahr zu Jahr. Auf der 7. EuroPerio 2012 in Wien wurden 7.800 Kongresseilnehmer gezählt, 746 Teilnehmer kamen damals aus Deutschland – damit war Deutschland die „teilnehmerstärkste Nation“. Mit einem exzellenten Programm und

Top Speakern aus 26 Ländern soll dieser Rekord in London noch übertroffen werden.

Die Veranstalter bieten ein umfangreiches Themenangebot für eine breite Fachöffentlichkeit, das aufgeteilt in sechs Themencluster parallel stattfindet. Die sechs Sessions haben unterschiedliche Formate, thematische Schwerpunkte und richten sich an verschiedene Zielgruppen. So werden Plenumsvorträge, Foren und Workshops angeboten, die sich mit Parodontologie, Implantologie sowie Forschung und klinischen Innovationen beschäftigen. Angesprochen werden hierbei nicht nur Spezialisten für Parodontologie und Implantologie, sondern auch Allgemeinzahnärzte, Dentalhygienikerinnen und Prophylaxeassistenten, die sich in Basis-Sessions zu praktischer Parodontologie weiterbilden können. Zu den zahlreichen Höhepunkten des Kongresses zählen die Präsentationen der klinischen Meisterklassen und die Spezialisten-Foren.

Als eine der größten Mitgliedsgesellschaften der EFP ist auch die DG PARO

mit 10 Referenten aus Deutschland auf der EuroPerio 8 vertreten. Sie werden beispielsweise innovative Ansätze in der Instrumentation diskutieren sowie den aktuellen Stand bei der periodontalen Regeneration, effektives Risikomanagement in der Parodontologie, ästhetische Ergebnisse in der Implantologie oder auch nicht-operative Therapien vorstellen, mit denen Periimplantitis behandelt werden kann. Die Vorträge werden in englischer Sprache gehalten, eine deutsche Simultanübersetzung ist verfügbar.

Die Anmeldung erfolgt unter www.efp.org/europerio8. Für den Kongress gibt es 21 Fortbildungspunkte. **DZZ**

Korrespondenzadresse

Deutsche Gesellschaft für
Parodontologie e.V.
Neufferstraße 1
93055 Regensburg
Tel.: +49 (0) 941/942799-0
Fax: +49 (0) 941/942799-22
kontakt@dgparo.de; www.dgparo.de

Große Trauer um Professor Eifinger*

Einer der großen Professoren für Zahnerhaltung und ein großartiger Mensch ist nicht mehr bei uns. Prof. Dr. *Franz F. Eifinger* verstarb 2 Tage nach

seinem 84. Geburtstag im März diesen Jahres. Prof. *Eifinger* hat die Elektronenmikroskopie der Pulpa begründet und auf vielen Gebieten der Zahnerhaltung

innovativ gearbeitet. Wir werden ihn immer im Gedächtnis bewahren. **DZZ**

*W. Geurtsen, E. Hellwig,
K.R. Stratmann*

* Einen ausführlichen Nachruf können Sie in der nächsten DZZ-Ausgabe lesen.